



AENA y la DGA se reúnen el 5 de octubre para hablar del futuro del aeropuerto de Huesca

El Gobierno de Aragón planteará la elaboración de un nuevo plan de negocio que no se base solo en el transporte de viajeros

HUESCA. El futuro del aeropuerto de Huesca podría empezar a decidirse el próximo mes de octubre. El día 5 se celebrará la es-

perada reunión entre el consejero aragonés de Obras Públicas, Rafael Fernández de Alarcón, y el presidente de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), Juan Ignacio Lema Devesa. La cita, fijada para el día 5 en Madrid, fue solicitada por la administración autonómica en agosto.

El Gobierno aragonés asegura que su objetivo es intentar relanzar la infraestructura, cuyas cifras

son demoledoras. En julio registró 15 pasajeros, y en agosto, ninguno. La infraestructura sigue abierta, aun sin vuelos comerciales pero manteniendo una plantilla de 17 empleados, que con las subcontratas suman 25.

Fernández de Alarcón quiere plantearle a AENA un nuevo plan de negocio que no se centre exclusivamente en el transporte de viajeros, indicaron fuentes de la

consejería de Obras Públicas, teniendo en cuenta que en el entorno no hay una masa de población que proporcione un número importante de potenciales usuarios. El relanzamiento pasaría por complementar el transporte de pasajeros con su uso como plataforma de formación, con una escuela de pilotos como la que funcionó hasta principios de año.

No obstante, el consejero quie-

re saber qué planteamiento hace el presidente de AENA, teniendo en cuenta el déficit que acumula. El año pasado las pérdidas fueron de 4,2 millones de euros, y eso que transportó a 5.906 pasajeros, más de los previstos para este ejercicio, que todavía se presenta más negro. Ni siquiera es segura la reanudación de los vuelos en la temporada invernal por parte de la compañía Pyrenair, que pese a que el 15 de febrero canceló su actividad, se había planteado volver a programar viajes entre el 1 de enero y al 8 de abril de 2012, enlazando Huesca con Madrid, La Coruña y Palma de Mallorca.

M^a JOSÉ VILLANUEVA